

Plaisance-du-Touch. Un binôme à la tête de Plaisance citoyenne



Floriane Montant et Pascal Barbier./Photo DR

Publié le 07/12/2019

[Municipales-2020, Plaisance-du-Touch, Haute-Garonne](#)

Deux candidats potentiels à la tête de liste Plaisance citoyenne ont été désignés par les militants en vue des élections municipales de mars prochain. Il s'agit de l'écologiste Pascal Barbier, conseiller municipal d'opposition, et de Floriane Montant, membre de La France insoumise. "Je vis à Plaisance depuis 2016 et j'avais envie de m'investir pour ma commune", explique la candidate. "J'ai toujours été intéressée par la politique mais je n'ai encore jamais été impliquée dans une élection. Par contre, j'ai participé à la création de l'Atelier citoyen qui est à l'origine de notre liste".

Cependant, lors du dépôt de la liste soutenue par huit partis de gauche* à la préfecture au mois de février 2020, un des deux noms devra être mis en tête et l'autre en deuxième position. "Nous avons toujours eu la volonté d'identifier deux têtes de liste car notre démarche est collective", précise Pascal Barbier. "En janvier, nous procéderons à un ordonnancement avec un numéro 1, un numéro 2, un numéro 3... En attendant, nous présentons nos colistiers sur Facebook et nous poursuivons nos ateliers avec la population.

D'ailleurs, le prochain atelier public est programmé mardi 10 décembre à 20h (77 avenue des Pyrénées). Le thème choisi pour cette rencontre est : "Le dynamisme de la ville et son attractivité. Comment inciter de nouveaux commerces et entreprises à s'installer ?"

Jean-Luc Martinez

*LFI, EELV, PS, PCF, Parti de gauche, Générations, Nouvelle Donne et depuis peu PRG soutiennent Plaisance citoyenne.

